La Cala de Masonville

Asociación de Refugio de Vida Silvestre Urbana





Masonville Cove es un oasis verde en Baltimore para la vida silvestre y disfrute de la gente. El campus incluye más de 50 acres de tierra rehabilitada, senderos pedestres para observación de aves y un muelle para la pesca o lanza de kayaks – todo el espacio y la vida silvestre están protegidos debajo de una servidumbre de conservación. El campus también incluye el Centro de Educación Ambiental que sirve como un espacio para programas educativos y miembros de la comunidad. La Portuaria se ha asociado con la Fundación de Aulas Vivas y el Acuario Nacional para operar el Centro y alcanzar comunidades vecinas. El Servicio de Pesca y Vida Silvestre de los EEUU unió a la asociación en 2013 cuando la Cala de Masonville fue designada la primera Asociación de Refugio de Vida Silvestre Urbana.



Ligado a la construcción de una instalación de material dragado de la Administración Portuaria de Maryland (APM), la Cala de Masonville es un refugio y una entrada, que está reconectando a las comunidades adyacentes al agua a través de proporcionar acceso público a la costa, los embarcaderos y los senderos. Sin embargo, el acceso físico al sitio está muy limitado. APM está trabajando para aportar esto a través de la creación de un camino de uso compartido.



UBICACIÓN

En el Middle Branch del Río Patapsco en la ciudad de Baltimore

Abierto al público, este lugar popular para la observación de aves y la pesca es la primera Asociación de Vida Silvestre Urbana en la nación.





Masonville almacena más de 300 especies de aves y animales. Los educadores aportan una abundancia de programas que permiten a las personas interactuar con la vida salvaje, inspirando a la próxima generación de administradores del medio ambiente.

Masonville sirve una capacidad importante en educación, participación comunitaria y recreación al aire libre, pero el acceso es limitado.





El Conector de la Cala de Masonville

Como la primera Asociación de Vida Silvestre Urbana, la Cala de Masonville está bien establecida como un tesoro de educación y comunidad recreativa, pero acceder al sitio es un desafío. La restauración de acceso al paseo marítimo para las comunidades circundantes de la Instalación de Contención de Material Dragado de Masonville es un compromiso y componente de larga duración del programa de Gestión del Material Dragado de APM. APM ha colaborado con la Administración Federal de Carreteras, Servicio de Parques Nacionales y también el Servicio de Pesca y Vida Silvestre de los EEUU para diseñar y construir el Conector de la Cala de Masonville, una manera segura y conveniente para las comunidades locales acceder a la Cala de Masonville.



Parte de la comunidad más grande

Cuando está terminado, el Conector a Masonville Cove ligará a la existente sendero de Gwynns Falls y el Conector Baybrook propuesto para un total de más de 20 millas de senderos que está aportando la conectividad de caminar y andar en bicicleta con:

- Docenas de vecindarios
- Vía verde histórica
- El hospital regional y instalaciones de bienestar
- Estación de tren ligero

¿Por qué construir un Conector a la Cala de Masonville?

- Establecer acceso equitativo, seguro y conveniente
- Conectarse las comunidades locales a un recurso recreativo único
- Integrarse la Cala de Masonville en el paisaje recreativo más grande de Baltimore

"Estoy feliz al escuchar que el Conector está pasando en esta comunidad y que no les olvidaron la comunidad."

- Miembro de la Comunidad



Proximós pasos

- Presentar este proyecto al público
- Identificar y involucrarse los socios
- Solicitar aportaciones y comentarios
- Continuar la planificación y el diseño



